

Préambule

Solidaires CCRF & SCL est membre de l'Union Syndicale Solidaires. Dans son champ professionnel et au-delà, notre syndicat porte des valeurs de transformation de la société et du changement des rapports de domination, ainsi que la lutte contre toutes les formes de haines et/ou de discriminations.

Solidaires CCRF & SCL milite pour des services publics, parmi lesquels la DGCCRF et le SCL, avec des moyens leur permettant d'exercer leurs missions au bénéfice de nos concitoyen-nes. **Solidaires CCRF & SCL** s'oppose aux délégations et externalisation des missions vers le secteur privé.

Depuis les élections de décembre 2022, **Solidaires CCRF & SCL** a conforté sa place de premier syndicat à la DGCCRF et est devenu premier au SCL. Il ne s'agit pas d'une fin en soi mais d'un moyen pour porter nos valeurs et notre conception du syndicalisme. Nous devons réfléchir à notre fonctionnement pour continuer à évoluer.

1^{er} axe orientation

L'idéologie de la haine progresse dans la société, ses "valeurs" étant à l'opposé des idéaux de solidarité et de progrès social que porte **Solidaires CCRF & SCL**. En tant que syndicalistes, nous avons une responsabilité pour combattre les discours racistes, sexistes, LGBTQI-phobes et antisyndicaux.

Solidaires CCRF & SCL informera sur les dangers de ces idées nauséabondes, relaiera les prises de position s'y opposant et mettra en place des formations pour les mobilisations.

2^{ème} axe orientation

Solidaires CCRF & SCL revendique un rôle accru de la DGCCRF et du SCL pour une société plus responsable et plus durable, avec les effectifs et les moyens que nous estimons nécessaires pour pouvoir accompagner ces choix.

Au-delà de l'aspect spécifiquement métier, l'accès à des services publics de qualité, la préservation de la planète, l'égalité des droits sont également des revendications fortes de **Solidaires CCRF & SCL**, de Solidaires Fonction Publique et, plus largement de l'Union syndicale Solidaires.

Solidaires CCRF & SCL doit aider à faire avancer les revendications de progrès social portées au niveau local comme au niveau national en construisant l'outil syndical de demain. Cela passe par des alliances sur les valeurs partagées avec d'autres acteurs de la société que sont ATTAC, OXFAM, la confédération paysanne...

3^{ème} axe d'orientation

Pour faire face aux évolutions du nombre de militant-es, nous devons repenser notre fonctionnement afin de laisser une place et accompagner toutes celles et ceux qui voudraient s'investir dans la vie syndicale. Nous devrons notamment continuer à adapter l'exercice de notre activité syndicale aux adhérentes.

Solidaires CCRF & SCL continuera à inviter ses adhérent-es à participer à l'action des structures interprofessionnelles que sont les unions départementales ou locales des syndicats de Solidaires.

En outre, la Fonction Publique subit de graves attaques depuis plusieurs années et la DGCCRF et le SCL ont toujours été au cœur de ce dispositif de réforme mortifère. Là aussi, il apparaît nécessaire de faire exister et vivre Solidaires Fonction Publique partout sur le territoire au sein duquel ont vocation à se regrouper l'ensemble des syndicats de Solidaires dans les 3 versants de la Fonction Publique (état, hospitalière et territoriale).

4^{ème} axe d'orientation

Solidaires CCRF & SCL accompagnera les agent.es dans la transition vers la PSC.

A cette fin, une campagne de formation des adhérent.es volontaires sera engagée avec la Fédération Solidaires Finances, afin de relayer l'information au plus près des collègues.

5^{ème} axe d'orientation

Le bureau national de **Solidaires CCRF & SCL** se chargera de développer l'argumentaire et le revendicatif concernant les luttes contre les discriminations.

6^{ème} axe d'orientation

Le bureau national de **Solidaires CCRF & SCL** proposera un projet de charte adhérent.es ou livret d'accueil qui sera présenté au prochain congrès.

7^{ème} axe d'orientation

Afin d'engager une réflexion de fond sur l'avenir de la DGCCRF et du SCL, le syndicat devra prendre des contacts avec les autres syndicats de l'Union Syndicale Solidaires présents dans les domaines de la protection du consommateur et de la régulation des marchés. La coordination fonction publique de Solidaires sera l'espace adapté pour cet exercice. Cette démarche devra être accompagnée d'une communication régulière auprès des adhérent.es expliquant les orientations prises.